

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Feb 5, 2024 - 17:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Keamanan dan Waspada Hoax*

SUKABUMI - Bripka Taufik Ginanjar, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Polsek Kalibunder, aktif melaksanakan Giat DDS/Anjangsana dengan warga masyarakat. Kali ini, kegiatan tersebut digelar di Kampung Cijaha, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada Senin, 05 Februari 2024, dimulai pukul 10.40 WIB. Dalam anjangsana tersebut, Bripka Taufik memberikan sejumlah himbauan kepada warga sebagai bentuk upaya pencegahan berbagai potensi ancaman di lingkungan masyarakat. Poin-poin yang disampaikan meliputi waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar lebih proaktif dalam menjaga keamanan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan pelaporan tamu wajib 24 jam. "Kami mengapresiasi

keaktifan warga dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan 1x24 jam tamu wajib lapor. Ini merupakan langkah positif untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Cimahpar," ungkap Bripta Taufik. Selain itu, Bripta Taufik juga memberikan peringatan terkait penyebaran berita hoaks menjelang Pemilu tahun 2024. Ia mengingatkan agar masyarakat selalu waspada dan mengonfirmasi kebenaran informasi sebelum menyebarkannya lebih lanjut. "Kita harus bijak dalam menyikapi informasi yang beredar, terutama di media online. Mari bersama-sama ciptakan pemilu yang aman dan bermartabat dengan menghindari penyebaran berita palsu," tegas Bripta Taufik. Kegiatan anjingsana tersebut berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, dan mendapatkan apresiasi dari Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufick Hadian, S.IP. Beliau menyampaikan rasa hormat atas dedikasi Bripta Taufik dalam menjalin komunikasi positif dengan warga masyarakat.